

### TEC Award 2022 für Austrian Audios Hi-X65 Kopfhörer



Austrian Audio ist der Gewinner des diesjährigen TEC Award für Außergewöhnliche Technische Errungenschaften in der Kategorie "Headphone/Earpiece Technology".

Martin Seidl, der CEO von Austrian Audio, nahm die Auszeichnung für den Hi-X65 professionellen, offenen, ohrmschließenden Kopfhörer entgegen. „Ich bin sehr gerührt“, sagte Seidl. „Wir wurden schon früher nominiert und sogar ins Finale gewählt, aber dies ist das erste Mal, dass wir diese prestigeträchtige Auszeichnung gewinnen. Für ein junges Unternehmen wie Austrian Audio bedeutet das viel.“

Der Hi-X65 ist als professioneller Monitoring-Kopfhörer für Mixing und Mastering konzipiert; das offene Over-Ear-Design und der High Excursion-Treiber sorgen für

einen äußerst transparenten Sound. Toningenieure sind beeindruckt von der genauen Basswiedergabe und dem offenen, präzisen, hochauflösenden Klang, der die Fehlererkennung vereinfacht und das Mischen und Mastern zum Vergnügen macht.

Die gleichen Qualitäten, die den Hi-X65 für die professionelle Audioproduktion prädestiniert, machen ihn auch zum idealen Kopfhörer für Audiophile, die es schätzen, jede Nuance ihrer Lieblingsmusik zu hören und dabei den bemerkenswerten Komfort und optimale Passform genießen.

Die Verleihung des 37. TEC Awards fand am 4. Juni auf der NAMM Show statt, wo die Pro Audio-Industrie und Musikschafter aus aller Welt die Produkte würdigten, die sich durch besondere technische Errungenschaften auszeichnen.

[www.austrian.audio](http://www.austrian.audio)